
岡崎市共創イノベーション推進戦略（案）についてのご意見と市の考え方 

 ご意見 市の考え方 

1 もっと急務に進めるべき事案があるはず。特に子育て支援。 

未だに未満児の子がいる場合の育休退園はあるし、育休手当金

がなくなる 1 歳になった月に職場復帰し入園しようとしても認可

園の年度途中入園は絶望的。子供の通院医療費補助も未だに中

学生まで。 

また、市内至る所で恒常的に渋滞が発生しており、街づくりが中

途半端であることが目に見える。 

市の財政は潤沢ではないが、貧困でもないはず。 

法人を潤すよりもまずは住民に還元すべきでは。 

本戦略（案）の目的は企業を優先的に支援するのではなく、企業の抱え

る課題を解決する手段として共創を推進していくものになります。 

また子育て支援・渋滞対策に関するご意見につきましては、関係部署

に申し伝えます。 

 


